

# Solidaridad que transforma: Sodimac culmina emotivo proyecto comunitario en el Hogar de Cristo de Copiapó

**C**on emoción, gratitud y un profundo sentido de compromiso social, Sodimac Copiapó dio por finalizado un nuevo proyecto del programa Campo Vecino, iniciativa que este año tuvo como foco la remodelación integral del área de cocina del Hogar de Cristo en la región de Atacama. Una obra que no solo mejoró la infraestructura del recinto, sino que también dejó una huella imborrable en quienes participaron del proceso.

Sandra Cuello Gallardo, jefa de Recursos Humanos de Sodimac, destacó que este tipo de proyectos nacen de un trabajo colaborativo entre distintas sucursales, empresas, juntas de vecinos y asociaciones, que postulan iniciativas sociales para ser evaluadas y ejecutadas de manera conjunta.

“Este año elegimos el proyecto Algo Verde y realizamos una reunión de modelación que incluyó la cocina y todo lo que hay en la loja. El proyecto quedó precioso, muy bien terminado, pero sentimos que es más lo que nos llevamos nosotros en el corazón y



en el alma, que lo que dejamos”, señaló.

Uno de los aspectos más relevantes del proyecto es el voluntariado laboral que impulsa Sodimac. Trabajadores y trabajadoras participan de manera desinteresada, poniendo su tiempo y esfuerzo al servicio de la comunidad.

“Aquí nadie es pintor, nadie es especialista, pero todo se hace de corazón. Es voluntariado puro, que nos hace crecer tanto en lo social como en lo personal”, agregó Cuello Gallardo, enfatizando que esta actividad se reali-

za una vez al año y que en ocasiones anteriores han colaborado con juntas de vecinos y espacios para adultos mayores.

Desde la mirada operativa, Daniel Rivero, gerente de tienda de Sodimac Copiapó, valoró el resultado final del proyecto.

“Estamos en las instalaciones del Hogar de Cristo haciendo la entrega oficial de nuestro proyecto Campo Vecino, que consistió en la remodelación de la cocina y su equipamiento. Hoy cerramos este proceso junto a todas las personas que integran el hogar

y la verdad es que quedó muy bonito. Esperamos que lo cuiden y que lo disfruten”, expresó.

La jornada de inauguración también contó con palabras de agradecimiento desde el propio Hogar de Cristo. El sacerdote Willy Andrade, capellán del Hogar de Cristo de Atacama, destacó el impacto concreto de la iniciativa.

“Ellos vinieron a hacer una mantención completa del área de cocina: cambiaron cocinas, muebles, pintaron, arreglaron azulejos y trajeron una infinidad de implementos. Hoy inauguramos este espacio y damos gracias a Dios por todo lo vivido. Este apoyo es fundamental para seguir acompañando a las personas más necesitadas”, señaló.

La actividad cerró con un ambiente de profunda emoción, reflejo de un trabajo que va más allá de lo material. Un proyecto que reafirma el valor de la colaboración entre empresas y organizaciones sociales, demostrando que la solidaridad, cuando se hace desde el corazón, también transforma a quienes la entregan.

